

La Liane

Rapport d'activités 2024

Janvier 2024

Le comité de la Liane rencontre les enseignant.e.s du GADEG du CEC Émilie-Gourd dans le but de finaliser la préparation du voyage solidaire « Bénin 2024 ».

La Liane contribue financièrement, à la hauteur de CHF 2315.-, aux frais de déplacement au Bénin d'A. Dom, S. Caillet et Y. Rossy qui supervisent le projet « Bénin 2024 » en tant que membres de la Liane.

Février 2024

Le voyage solidaire organisé par la Liane pour le GADEG permet à 21 élèves et 3 enseignant.e.s du CEC Émilie-Gourd de se rendre au Bénin du 17.2. 2024 au 1.3.2024 pour participer aux travaux de construction d'un bâtiment scolaire de deux salles de classe dans l'école maternelle publique de Bawekanmey. Ce voyage est une belle réussite. Tout s'est passé comme prévu, sans aucun incident.

Mars 2024

Suite au voyage solidaire, la Liane participe à plusieurs débriefings avec l'ASVB et avec la Direction du CEC Émilie-Gourd.

Avril 2024

L'ASVB fournit à la Liane le rapport final d'exécution du projet de construction d'un module de deux classes à l'école maternelle du village de Bawekanmey. Le coût final s'élève à CHF 38214.- conformément au devis.



L'ASVB fournit à la Liane le rapport intermédiaire du projet de formation en renforcement de capacité des enseignant.e.s en maternelle dans la circonscription scolaire d'Allada et Tori-Bossito. 125 enseignants ont été formés. 80% du projet ont été à ce stade réalisés. Aucun dépassement n'est prévu. Le coût du projet est toujours de CHF 11240.-.



La Liane transmet ces rapports aux bailleurs de fonds institutionnels.

Le 30 avril 2024, le comité de la Liane participe à la soirée de restitution du voyage solidaire « Bénin 2024 ». Les élèves et les enseignant.e.s ayant participé à ce voyage présentent un bilan et partagent leur expérience.

Mai 2024

La Liane transmet le rapport financier ainsi que le rapport final d'exécution du projet de construction à l'école maternelle de Bawekanmey au GADEG. Le GADEG remet le rapport de clôture final du projet « Bénin 2024 » à la DGESII du DIP. Le projet « Bénin 2024 » est terminé. La collaboration de la Liane avec le DIP (voir convention signée le 9 mai 2023) prend fin.

Juin 2024

La Liane soutient financièrement, à la hauteur de CHF 1000.-, l'association Gift of Smile through Music qui finance l'opération d'enfants souffrant de fente labio-palatine aux Philippines.

Août 2024

La Liane soutient financièrement, à hauteur de 2800.- CHF, l'édition 2024 des cours d'été d'Ayou organisée par la « Jeunesse Scolaire Estudiantine d'Ayou » (JSEA). Ce soutien logistique de la Liane permet à près de 500 enfants et adolescent.e.s de la région d'Ayou de suivre ces cours de remise à niveau pendant 5 semaines. Cette année, les cours d'été sont étendus aux quartiers d'Ahota et de Gbéova faisant passer le nombre d'encadrants de 30 à 44.

La Liane finance les soins médicaux de Mme Marcelle Yehouenou, au Bénin, pour un montant de CHF 510.-.

Septembre 2024

Le GADEG informe la Liane qu'il cesse ses activités au sein du CEC Émilie-Gourd

Versoix, le 17 février 2025

Le Président: Stéphane CAILLET

Le Trésorier: Yannick ROSSY

La Secrétaire: Apolline JOUVE

